SALAMANCA

Prensa: Diaria

Tirada: 16.428 Ejemplares Difusión: 13.805 Ejemplares

14/04/12

Cod. 56 764019

Página: 9

Sección: LOCAL Valor: 1.019,00 € Área (cm2): 422,1 Ocupación: 41,8 % Documento: 1/1 Autor: C.R./AGENCIAS Núm. Lectores: 77000

CONSEJO DE MINISTROS ■ HACIA LA EXCELENCIA

Wert aborda la reforma de las universidades por el desajuste entre resultados e inversión

■ Una comisión de expertos se encargará de buscar fórmulas para avanzar en competitividad, internacionalización y eficiencia

C.R./AGENCIAS

El Gobierno ha dado el primer paso para acometer la reforma del sistema universitario. La desproporción entre inversión y resultados, "su absoluta falta de movilidad" y algunas irregularidades detectadas en su gestión fueron los principales motivos en los que el ministro de Educación, José Ignacio Wert, justificó ayer la necesidad de abordar cambios para que las instituciones académicas españolas avancen en competitividad, internacionalización y eficiencia.

En su comparecencia tras el Consejo de Ministros, Wert señaló que no se trata tanto de si sobran estudiantes o instituciones académicas, sino de que es evidente que el ajuste de estudiantes, universidades y oferta de títulos "dista de ser óptimo". Así, ajustar la oferta de grados y la especialización de

los centros son de las propuestas que podrían derivarse del proceso iniciado. Pero, antes de que se adopten decisiones, el Ejecutivo ha constituido una comisión de expertos encargada de diagnosticar el estado del sistema universitario y presentar en seis meses propuestas de mejora financiera y de gobierno, de ordenación de la oferta académica, selección y acreditación de profesorado y elección de alumnos.

"El objetivo es destinar todos los esfuerzos a mejorar el verdadero potencial de las universidades, sus recursos humanos", apunta Moro

La portavoz de Universidades del Partido Popular en la Comisión de Educación y Deporte del Congreso, la diputada por Salamanca María Jesús Moro, explicó que el fin de este proceso "es destinar todos los esfuerzos, en una situación de escasez, para mejorar los recursos humanos; se ha hecho mucho sobre infraestructuras y se ha tenido menos en cuenta el potencial real de las universidades que es el cuidado de los investigadores, profesores y del rendimientos de los estudiantes". La parlamentaria destacó que las "lagunas en materia de calidad, movilidad e internacionalización" remarcadas ayer por Wert fueron ya puestas de manifiesto en un informe de expertos internacionales el pasado mes de noviembre. Moro insistió en que la intención del ministro es apostar por "la calidad y la excelencia".



Montoro, Sáenz de Santamaría y Wert, tras el Consejo de Ministros./EFE

OS TOS

Los miembros del comité de expertos constituido por el Gobierno central proceden de universidades de Madrid, Cataluña, Valencia, País Vasco o La Rioja, entre otras.
Sin embargo, no existe ningún representante de las instituciones académicas de Castilla y León. La diputada María Jesús Moro señaló que "se
han barajado muchos nombres", y que se ha optado "por personas que
conocen muy directamente la gestión de la universidad y sus problemas
actuales en distintas áreas".

• Wert destacó que en España hay 2.413 grados, 2.758 másters y 1.680 doctorados. "Obviamente, el resultado es que casi el 30% de los títulos tienen menos de 50 alumnos de nuevo ingreso, es decir, algo más de la cuarta parte de los títulos tienen una masa crítica inferior al mínimo de eficiencia que se considera en las comparaciones internacionales", aseguró.